
宇治市教育委員会臨時会会議録 
 

日 時  平成２９年２月３日（金） 午後６時００分 開議 

 

場 所  宇治市役所 ６０２会議室 

 

会 議 日 程 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

日程第２  会期について 

日程第３  教育長報告 

日程第４  議案第２号 平成２８年度宇治市教育委員会の所管する事務の管理及び執行 

の状況の点検及び評価に関する報告書を作成するについて 

 

会議に付した事項 会議日程に同じ 

 

出席者 

（教育委員） 

  委 員 長  加 賀 爪 毅 

委員長職務代理者  金 丸 公 一 

委      員  中 筋 斉 子 

委      員  小 山 栄 子 

  委員（教育長）  石 田  肇 

  

（出席職員職氏名） 

  部 長  澤 畑 信 広    副 部 長  伊 賀 和 彦 

  参事（生涯学習課長兼生涯学習センター所長）  藤 原 千 鶴    教育支援センター長  瀬 野 克 幸 

  教 育 総 務 課 長  縄 手  弘    学 校 教 育 課 長  井 上 宜 久 

 

（書記職員職氏名） 

教育総務課企画庶務係長  上田ひとみ    教育総務課主任  高木紗代子 

 

 

開       会  （午後６時００分） 

 

○開会宣言 委員長が２月教育委員会臨時会の開会を宣言する。 

 



○日程第１ 会議録署名委員の指名について 

委員長から宇治市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定により、小山

委員を指名する。 

 

○日程第２ 会期について 

委員長から１日限りとする旨の提案があり、全会一致で決定する。 

 

○日程第３ 教育長報告 

       （１）平成２８年１２月宇治市議会本会議（１月２７日）における補正質疑

について 

 

 

 

[説 明] 

（１）平成２８年１２月宇治市議会本会議（１月２７日）における補正質疑について 

昨年１２月２２日に入札を行い、不調になった大久保小学校の給食調理等業務委託の 

内容経過であるが、１２月議会に追加の補正予算ということで、債務負担の増額を行い、

１月２７日に補正予算は可決された。現時点で、発注に向けた調整を行っているが、議会

対応を含めた発注や公示の目途が立っていない。引き続き調整しながら、できるだけ早期

に公示したい。事業者との契約を行い、４月からの昼食提供事業に向けて努力したい。 

 

 

[質 疑] 

[委 員] 次の文教福祉常任委員会はいつか。 

[事務局] ２月８日にあり、そこで、今後の対応を説明する予定である。これまで、 

１月１１日・１９日の文教福祉常任委員会で色々と報告し、１月２７日の補 

正予算は可決されたが、付帯決議という形で議決されており、２月８日にあ 

る、文教福祉常任委員会で、もう一度報告してから発注する予定である。 

[委 員] 当初の発注予定から、どれくらいずれているのか。 

[事務局] 当初の契約予定は、２月２４日だったが、現時点では３月３日を目指して 

いる。 

[委 員] いつまでに発注しなければいけないのか。 

[事務局] 目指している３月３日の契約でも４月まで１ヵ月もなく、遅い。求人広告 

を出すにも時間がかかり、募集人数が集まるかもわからない。委託業者が、 

他の市町と契約し、宇治市の入札に参加しなくなる事を危惧している。 

[委 員] 価格が下がると、また不調に終わるのか。  

[事務局] 不調に終わると、もう一度入札をしなければならない。  

[委 員] こういう事態になることは、よくあるのか。  



[事務局] よくあるわけではない。 

 

 

○日程第４ 議案第２号 

       平成２８年度宇治市教育委員会の所管する事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価に関する報告書を作成するについて 

[説 明] 「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」の一部改正により、平成２０年 

４月１日から、全ての教育委員会は毎年、その権限に属する事務の管理及び執行 

の状況について点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、議会に 

提出するとともに、公表することが義務付けられた。このたび最終的な報告書と 

してまとめるにあたり、本委員会に諮るものである。 

      本報告書は、「本点検評価の趣旨及び対象と方法」、「教育委員会の活動状況」、 

「教育委員会の所管する事務事業の管理・執行の状況」の構成で作成されている。 

      「教育委員会の活動状況」は、教育委員会会議の開催状況、処理議案および報 

告案件、また教育委員の研修・各種行事等への出席など、教育委員会の活動状況 

について記載している。 

      「教育委員会の所管する事務事業の管理・執行の状況」は、「宇治市教育振興 

基本計画」の施策体系を示し、「宇治市教育振興基本計画」１４施策の目標値・ 

指標値の進捗状況一覧をまとめている。標値・指標値の実績値だけの点検でなく、 

目標値に対する進捗状況を自己評価することで、施策の進捗管理に努めた。 

続いて、平成２７年度に実施した事業のうち、主要な８９事務事業についての 

個別票となっており、事業の取組状況や成果について取りまとめ、点検を踏まえ、

今後の課題、方向性を検証している。 

なお、本報告書をまとめるにあたり、教育に関する学識経験者として、京都教 

育大学大学院連合教職実践研究科教授の竺沙知章氏、同大学教育学部教授の榊

原禎宏氏のお二人から、「本報告書（素案）」や、「宇治市の教育」などの関連資

料を踏まえ、教育委員会活動、及び主要な８９事業について、宇治市教育振興基

本計画に基づき、課題整理や事業展開の方向性などについて、ご意見・助言等を

いただいた。意見書については、本報告の最後に添付している。 

      なお、本議案は議決をいただいた後、宇治市議会に報告書を提出し、市民の皆 

様へは市のホームページに掲載し公表する。 

 

 

[質 疑]   

［委 員］ 教育委員の活動状況で「（１）学校訪問」と「（２）各種行事等への出席」

で「教育長は除く」という表現していたかどうか。 

 [事務局] していない。 

［委 員］ 教育委員の活動状況の「（３）会議および研修等」で、前委員長の役職で



出席した行事はある。例えば、スポーツ少年団の代議員合同会議は、次回か

ら記載されないのか。 

 [事務局] 記載されない。前委員長の役職による各行事の出席については、役職に就 

いた年度に記入することについて内部で検討し、さらに意見書を書いて頂い 

た先生とも相談した結果、教育委員として行事への出席なので記入すべきと 

いう意見があり、記入している。 

 [事務局] 昨年度からの変更点はあるのか。 

   [事務局] 「宇治市教育振興基本計画」施策の体系が一覧で分かるように体系表を載 

せた。また、「宇治市教育振興基本計画」目標値・指標値進捗状況について、 

一覧化し、平成２７年度の実績値や目標値・指標値、また、目標に対する進 

捗状況を「◎」や「○」、「△」等で分かりやすくした。他に、各施策の主な 

取組（個別票）で、施策の体系との関連性が分かりやすいように、「関連施 

策欄」を設けた。 

 

 [討 論]  なし 

 

 [採 決]  採決の結果、全会一致で可決する。 

 

 

○閉会宣言 委員長が２月教育委員会臨時会の閉会を宣言する。 

 

 

閉       会  （午後６時１８分） 


